

Proyecto parque fotovoltaico

GUAYEPO III

Lic. 02627 del 02 de noviembre de 2022 | Recurso de Reposición 00087 del 24 de enero de 2023.

Boletín informativo, Edición 004 – febrero 2025



En Guayepo III protegemos el patrimonio arqueológico

Enel Green Power, en alianza con INERCO Consultoría Colombia y en pro de la protección del patrimonio arqueológico y cultural de la región, avanza en la implementación del Plan de Manejo Arqueológico, enmarcado en el Programa de Arqueología Preventiva para el proyecto fotovoltaico Guayepo III.

Las diferentes metodologías utilizadas se establecen teniendo en cuenta los lineamientos técnicos del Instituto Colombiano de Antropología e Historia (ICANH). Hasta la fecha, el equipo de arqueólogos ha realizado un acompañamiento permanente (monitoreo arqueológico) en los procesos de destocoado, descapote y remoción de tierras, abarcando aproximadamente 110 hectáreas del área total del proyecto.

Los materiales recuperados comprenden, en su mayoría, fragmentos cerámicos, restos óseos de fauna asociados a material arqueológico y algunos elementos líticos.

El conocimiento sobre el pasado de las comunidades permite fortalecer la identidad y el sentido de pertenencia por el territorio. Por ello, para Enel Green Power, la protección del patrimonio arqueológico es fundamental.



En el proyecto Guayepo III estamos comprometidos con la biodiversidad



Con el fin de dar cumplimiento al Plan de Manejo Ambiental en el proyecto solar Guayepo III, se llevó a cabo el inicio de la actividad de reubicación de epífitas, las cuales fueron rescatadas en las áreas de intervención del proyecto. Hasta la fecha, se han rescatado 900 epífitas, entre bromelias de la especie *Tillandsia flexuosa* y orquídeas de las especies *Trichocentrum cebolleta* y *Brassavola nodosa*.

Cabe destacar que las epífitas tienen la capacidad de retener agua en sus hojas, lo que las hace fundamentales en el ecosistema, ya que sirven como microhábitat para muchas especies de fauna, como anfibios, aves y pequeños insectos.

A través de estas actividades de rescate y reubicación de flora epífita, contribuimos a la mitigación de impactos y a la conservación de estas especies en la región.



Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+700 Empleos generados a la fecha
Alcanzando una vinculación del 57% de mano de obra del área de influencia.

Resolvemos tu PQRS

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

Lunes a viernes
8 a.m. a 12 p.m. - 2 p.m a 4 p.m
Carrera 5 # 4- 46 - Corregimiento de Santa Rita,
municipio de Ponedera
guayeposolar3@gmail.com

Peticiones Quejas
 Reclamos Sugerencias

3176194092

